

Conte du dimanche

L'homme qui fait l'âne

C'était une belle noce et personne ne pourra, dans les années qui vont suivre, reprocher au père Célestin d'avoir légué un bon souvenir à ses enfants...

Le Coin du "Brouteux"

LES COPAGNONS

Cheulle semaine, j'érchevois pa la pose en p'tit mot d'écrit d'u qui m'demandot qu'ch'êt d'la Bettevare, cheulle société qu'j'avois paré vin min Coin du Brouteux...

La grande kermesse villageoise d'Annapes sera aujourd'hui le point de rendez-vous de toutes les familles de la région

C'est aujourd'hui dimanche, à 14 heures, que lieu la grande kermesse, dans le parc du château de M. le comte de Montalembert...

Chronique Locale ROUBAIX

Aujourd'hui, dimanche 1^{er} juin : Aujourd'hui, dimanche, les Polonais de Roubaix et des environs seront en fête...

JEAN CHAPLIER-SPECIALISTE FABRICANT

LA FETE DE CHARITE DU SQUARE WIBAUX

La fête de charité du Square Wibaux qui doit se dérouler le mardi 3 juin, a débuté samedi par une grande braderie et un concert de plus de 100 artistes...

La grande fête de l'Union des Sociétés sportives

La fête annuelle de l'Union des sociétés sportives de Roubaix et de ses cantons a lieu aujourd'hui dimanche 1^{er} juin, à 15 h, au stade Saint-Joseph...

LE DRAME AU REVOLVER DU QUAI DU SARTEL A SON EPILOGUE

Le 25 avril dernier, un drame rapide se déroula sur les rives du canal de Roubaix, au quai du Sartel...

Mgr LIENART BENIRA AUJOURD'HUI LE FOYER POLONAIS

Aujourd'hui dimanche, les Polonais de Roubaix et des environs seront en fête...

Le VII^e Circuit Franco-Belge du « Journal de Roubaix »

Pour la septième fois consécutive, le « Journal de Roubaix » fait disputer aujourd'hui sa grande épreuve annuelle, dénommée le Circuit Franco-Belge...

LE CONCERT DE CARILLON

Voici le programme du concert qui sera donné aujourd'hui dimanche 1^{er} juin, à 15 heures, au quai du Sartel...

Les coups pleuvent sur un Algérien

Une arrestation pour coups et blessures

Le service de la sûreté a arrêté samedi matin, à 6 h 30, Grand'Rue, en vertu d'un extrait de jugement du Tribunal de Lille, le condamné à quinze jours de prison pour coups et blessures volontaires, un manœuvre, Henri Godéfray, 47 ans, demeurant rue Pierre-de-Roubaix, 46.

Une auto heurte un piéton

Dans la nuit de vendredi à samedi, un peu avant minuit, M. René Léveillé, entrepreneur, rue Chanzy, 36, a heurté avec son auto, un 97-Jans portant une lampe électrique, avenue Jean-Jaures. Le choc fut assez violent, le bicycliste fut projeté en l'air, l'auto a l'esieu avant faussé ainsi que son pare-brise.

VACCINATION ANTIDIPHTHERIEQUE

Le 2^e juin, à 10 h 30 et à 15 h 15, séances de vaccination antidiphtérique gratuite au Bureau de chômage, rue de Valenciennes, 37.

CONCOURS DE MAITRES ARTISANS DE ROUBAIX

Le 11 h 15, au local, réunion pour les participants des concours de chant du 14 juillet prochain. L'ordre de la soirée des concours de chant sera le suivant :

WATTRELOS

UNE EXPOSITION DE FLEURS AU PROFIT DES VIEILLARDS

Chaque année un Comité se forme au sein des bouleurs du Bon Français, 5, rue des Fleurs, en vue de réunir, au profit de nos vieillards, une exposition de fleurs et de végétaux...

La foire aux plaisirs de Saint-Elisabeth

Si le temps venait à bien se maintenir, la foire aux plaisirs de Saint-Elisabeth des dimanche et lundi de la Pentecôte sera un succès. De beaux dévouements ont surgi dans la paroisse...

L'ouverture de concerts publics

C'est aujourd'hui dimanche que lieu l'ouverture de concerts publics au Parc Barbeux. Ce premier concert de la saison sera donné par notre excellente musique municipale « La Grande Harmonie ».

Les funérailles de M. Henri Dhalluin

Samedi, à 15 h, ont eu lieu en l'église Saint-Martin, les funérailles de M. Henri Dhalluin, membre de la « Fanfare Delatre ».

Amicale de direction et de maîtrise de l'industrie textile de Roubaix-Tourcoing

L'Assemblée mensuelle a lieu aujourd'hui, dimanche, au siège social, Café des Orphéistes, 126, rue de la Gare, de 9 h. 30 à 11 h.

Vel d'une coupe de tissu

M. Tékouat, commerçant, demeurant rue de Sébastopol, 60, a constaté qu'une coupe de popeline, d'une longueur de 3 mètres sur 1 m. 30 de largeur, lui a été volée dans son magasin.

FEUILLETON du « JOURNAL de ROUBAIX »

GILDA

— Je vous croyais honnête homme, malgré vos crimes politiques, si vous n'avez pu m'enlever cette illusion, votre œuvre est achevée, rien ne vous retient plus et, puisque le terrible danger auquel votre présence m'expose ne suffit pas à l'interdire, je vous rappelle que ce moment votre vie est suspendue à un fil si ténu qu'il peut casser d'une seconde à l'autre...

de son pays, et elle trouva le courage de l'abandonner

— Si vous ne me lâchez à l'instant, dit-elle fermement, je crierai et, en un instant, l'alarme sera donnée dans toute la maison. Instinctivement il s'éloigna en dissimulant une imprécation...

de son pays, et elle trouva le courage de l'abandonner

— Si vous ne me lâchez à l'instant, dit-elle fermement, je crierai et, en un instant, l'alarme sera donnée dans toute la maison. Instinctivement il s'éloigna en dissimulant une imprécation...

de son pays, et elle trouva le courage de l'abandonner

— Si vous ne me lâchez à l'instant, dit-elle fermement, je crierai et, en un instant, l'alarme sera donnée dans toute la maison. Instinctivement il s'éloigna en dissimulant une imprécation...

de son pays, et elle trouva le courage de l'abandonner

— Si vous ne me lâchez à l'instant, dit-elle fermement, je crierai et, en un instant, l'alarme sera donnée dans toute la maison. Instinctivement il s'éloigna en dissimulant une imprécation...